



Defiende Andy viaje: 'me espiaron'

El secretario de Morena, Andy López Beltrán, dijo que su viaje a Japón lo pagó con recursos propios, luego de "extenuantes jornadas de trabajo". Denunció que lo espiaron para armar una campaña de odio. **PÁGINA 2**



Especial

■ En mi caso desde niño aprendí, posiblemente antes que otros, que el poder es humildad, que la austeridad es un asunto de principios y que se debe vivir en la justa medianía"

Andrés Manuel López Beltrán, Secretario de Organización de Morena



■ No puede haber Gobierno rico con pueblo pobre. Todos tenemos que, en el momento en que estamos desempeñando un cargo público, comportarnos adecuadamente"

Claudia Sheinbaum, sobre el viaje de López Beltrán

ARREMETE 'ANDY' CONTRA ADVERSARIOS Y CONSERVADORES

NADIA ROSALES

En un tono de reproche, el Secretario de Organización de Morena, Andrés Manuel López Beltrán, admitió que vacacionó por Japón, donde pagó 7 mil 500 pesos diarios, tras lo que dijo fueron unas "extenuantes jornadas de trabajo".

En un pronunciamiento, después de 15 días ausente de actividades públicas, López Beltrán aseguró que después de las elecciones en Veracruz y Durango, solicitó permiso personalmente a la presidenta de Morena, Luisa Alcalde.

"Como solicité e informé verbalmente en su momento a la presidenta de nuestro partido, Luisa María Alcalde Luján, con mis propios recursos decidí salir de vacaciones a Japón luego de extenuantes jornadas de trabajo", sostuvo.

Tras versiones que apuntaban a que el Secretario de Organización viajó en aviones del Ejército y se hospedó en el Hotel Okura, el hijo del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador, lo negó.

"Me trasladé a Seattle, Washington, y después de una escala de un día tomé un vuelo comercial con destino a Tokio, Japón", aseguró.

En sus vacaciones, ase-

veró, tanto sus adversarios como los conservadores enviaron espías a fotografiarlo y acosarlo para iniciar una campaña de linchamiento político en su contra.

"Mis adversarios y los hipócritas conservadores que sólo suelen ver la paja en el ojo ajeno y no la viga en el propio, mandaron a sus espías a fotografiarme y acosarme para así emprender una campaña de linchamiento político impregnada de odio, clasismo y calumnias, tales como que viajé en un avión privado o del Ejército y que me hospedé en un hotel de 50 mil pesos por noche, cuando como he dicho viajé en aerolíneas comerciales y pagué 7 mil 500 pesos diarios en un hotel, incluido el desayuno", apuntó.

Además pidió a los militantes y seguidores del partido no dudar de los principios y valores del movimiento.

El morenista retomó el mensaje de la Presidenta para pedir austeridad a los dirigentes y legisladores de Morena, recordándoles las máximas juaristas: vivir en la justa medianía.

Aseguró que por crianza aprendió "antes que otros" los principios de humildad y austeridad.